



Rast unter den Heiligen Eichen bei Rauschenberg – die Wandersaison beginnt.

Foto: pr

Start in die Wandersaison

Treffen in Oberrosophe · Wette zwischen Spanka und Bahn

Der Frühling ist da und die Wanderer schnüren ihre Schuhe: Die Saison startet mit einer Sternwanderung nach Oberrosophe.

Rosenthal/Wetter. Die Wandersaison in der Region beginnt am Sonntag, 13. April. Eine Sternwanderung führt zur Grillhütte in Oberrosophe. Auf geführten Routen können die Teilnehmer den Frühling im Burgwald erleben. Es gibt fünf Wanderrouten

von fünf bis 25 Kilometern Länge. Eine „Schnuppertour“ startet um 11.15 Uhr am Bahnhof in Wetter, der mit der Kurhessenbahn zu erreichen ist. Weitere Treffpunkte sind um 10.30 Uhr der Dorfplatz in Bracht, um 10 Uhr der Wanderparkplatz in Reddehausen und um 7.30 Uhr die Marburger Elisabethkirche. Der Rosenthaler Verein für naturnahe Erholung startet seine Wanderung vom Parkplatz der Seegerteichhütte um 9 Uhr.

Gegen 12 Uhr treffen die Sternwanderer bei der Grillhütte ein.

Es gibt Grillgut, Suppe, Kaffee und mehr. Nach Grußworten soll gegen 13 Uhr eine Wette zwischen der Kurhessenbahn und Wetters Bürgermeister Kai-Uwe Spanka, dem Vorsitzenden der Region Burgwald-Ederbergland, eingelöst werden. Schafft Spanka es, 50 Wanderer zu einem Chor zu vereinen, spendet die Kurhessenbahn einen Rastplatz in der Region. Um 14.25 Uhr bringen Busse die Wanderer zum Bahnhof in Wetter, von wo aus Anschluss nach Marburg und Frankenberg besteht. (r)